



Podría Sergio Gutiérrez Luna ser destituido por jugar fútbol en la Cámara de Diputados

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, recibió un aluvión de críticas en las redes sociales, luego de dar a conocer un video en el que aparece jugando fútbol con el exfutbolista Luis “Matador” Hernández. “Aprendiendo la dominada perfecta y listo para meter muchos goles. Cascarita con mi paisano Luis ‘Matador’ Hernández”, escribió el morenista en su cuenta de Twitter.

El ex seleccionado nacional acudió al Palacio Legislativo de San Lázaro para participar en la jornada ‘Veracruz en San Lázaro’, organizada por el Espacio Cultural, en el que legisladores veracruzanos entregaron reconocimientos a personas destacadas en el deporte, música, poesía, artes plásticas y representantes de organizaciones no gubernamentales.

Luis Hernández recibió uno de los reconocimientos, así como la jugadora y entrenadora de voleibol, Juana Beatriz Martínez Sánchez. En el área musical, la Orquesta Sinfónica de Xalapa de la Universidad Veracruzana, de la que forma parte el maestro Tonatiuh García Jiménez.

También se premió la labor de la Asociación Mexicana de Ayuda a Niños con Cáncer Veracruz; el Asilo Comedor Gratuito (COGRA); el Instituto Mexicano de Investigación y Desarrollo Integral, entre otras.

Las críticas a Gutiérrez Luna surgieron de todo el espectro político. La diputada panista Mariana Gómez del Campo pidió al diputado morenista que si es “mucho pedir” que “respete el recinto legislativo”. En el mismo sentido se pronunciaron las legisladora priistas Laura Barrera Fortoul y Norma Aceves, quien consideró “inadmisible” el hecho.

<https://www.capitalmexico.com.mx/viral/podria-sergio-gutierrez-luna-ser-destituido-por-jugar-futbol-en-la-camara-de-diputados/>